QUGA 2022: Rund um den Kiesberg



Die Quartiersgartenschau geht in ihr viertes Jahr. Nach Ronsdorf, Unterbarmen und der Elberfelder Südstadt ist nun der Kiesberg an der Reihe. Damit nimmt die QUGA mehrere Quartiere in den Blick.

Am Arrenberg können Sie den Gutenbergplatz an der Wupper und der Krankenhauspark entdecken. Zum Zoo-Viertel gehören kleine Plätze mit dem Märchenbrunnen, der Heimatplan, vor allem aber der Wuppertaler Zoo. In Sonnborn gibt es vor allem Friedhöfe zu entdecken.

Auf dem Kiesberg selbst findet sich einer der grünen Schätze Wuppertals, die ausgedehnten Waldparkanlagen Kiesberg Königshöhe, Königstann und der Ehrenfriedhof Elberfeld. Sie stecken voller Natur, voller Geschichte und neuerdings auch Emotionen. Interessante Schätze,

eher verborgen gelegen und wenig bekannt sind. Die Diskussion um die BUGA 2031 hat den Kiesberg unvermittelt ins Zentrum öffentlichen Interesses katapultiert. Ein Grund mehr, sich hier 2022 auf Erkundungstour zu begeben.

Der Infopoint wird im Zooviertel stehen und zeigt an seiner Außenseite Ausstellungstafeln zum Quartiersgrün. Informationen, die zu jeder Tageszeit coronagerecht Lust auf eigene Erkundungen der Grün- und Waldanlagen wecken.

Text und Grafik: Dr. Antonia Dinnebier